



De sa cellule de la prison centrale de Yaoundé Kondengu où il est incarcéré depuis octobre 2012 pour une affaire de détournement de fonds publics, Jean-Marie Atangana Mebara ancien secrétaire général de la présidence de la république se montre très attentif de la crise anglophone. Dans une correspondance, ce fils du département de la Méfou -et-Akono fait une analyse de la situation et préconise même quelques pistes de solution.

Ci-dessous l'intégralité de la correspondance de Jean Marie Atangana Mebara, ancien secrétaire général